

## Vuelve crecimiento al PIB industrial (Reforma 10/04/15)

Vuelve crecimiento al PIB industrial (Reforma 10/04/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (10 abril 2015).- Después de sus retrocesos en los dos meses anteriores, la actividad industrial aumentó 0.21 por ciento en febrero a pesar de un nuevo revés en el sector de la construcción, revelan datos ajustados por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El Producto Interno Bruto (PIB) industrial cedió 0.26 por ciento mensual en diciembre y 0.09 por ciento en enero, de la mano de las cifras del ramo fabril y minero, cuyo comportamiento se modificó en el segundo mes de este año. Y es que entre los cuatro grandes sectores que conforman la actividad industrial, durante febrero, tres registraron incrementos en su producción. Destacó el renglón de minería, con un crecimiento de 1.47 por ciento mensual, el mayor en dos años y tres meses, y pudo así poner fin a cinco meses con descalabros. El total de las industrias manufactureras se colocó en el segundo lugar por su resultado, con un avance de 0.96 por ciento, lo que se sumó a su alza marginal de enero. Al interior de las manufacturas, fabricación de maquinaria y equipo encabezó los aumentos de febrero con 58.85 por ciento. Le siguió el apartado correspondiente a cuero y piel, con una variación de 5.73 por ciento, así como industria química, con 4.75 por ciento, tras dos bajas en fila. También fabricación de aparatos eléctricos y de equipo de computación, comunicación y medición estuvieron en febrero entre las ramas con crecimientos por arriba del promedio del sector fabril. Los números de minería y manufacturas fueron claves del retorno de las variaciones favorables en la producción industrial en el mes de referencia, ya que aportan, en conjunto, casi 70 por ciento del PIB industrial. Si bien en el caso de generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total su ascenso fue marginal en febrero, de 0.12 por ciento, su cifra fue suficiente para alargar a tres meses su desempeño positivo. Las cosas en la industria de la construcción fueron muy diferentes, toda vez que se desplomó 2.16 por ciento durante febrero, siendo su peor retroceso desde abril de 2013, cuando reculó 3.29 por ciento. La contracción en construcción se derivó del revés de 3.46 por ciento en las obras de edificación, un descenso sólo menor al 4.50 por ciento de abril de 2013. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo